

et du Commerce. Il est présentement ministre conseiller à notre ambassade de Rome.

M. Hughes a épousé Mary Jane Wade. Ils ont trois fils.

JOHN ALEXANDER MCCORDICK

Né à Toronto en 1915, M. McCordick a obtenu un baccalauréat ès arts de l'Université de Toronto en 1938. Il a étudié l'allemand à l'Université de Heidelberg de 1936 à 1937. Il s'est inscrit à l'Ecole libre des sciences politiques et à l'Ecole nationale des langues orientales vivantes de 1938 à 1939 et a suivi un cours de russe à Tallinn, en Estonie, durant l'été de 1939. M. McCordick s'est joint à l'armée canadienne avec le grade de lieutenant en 1940 et a suivi un cours spécial pour les officiers parlant le russe à l'Université de Cambridge en 1941. Il a servi au Royaume-Uni et au Moyen-Orient et a obtenu son congé en 1942. Entré au Ministère des Affaires extérieures en 1943, M. McCordick est affecté, tour à tour, à Koubychev (U.R.S.S.), à Moscou, à San Francisco, à Berlin, à Prague, à Belgrade, à Londres (Imperial Defence College), et à Madrid. Il est ambassadeur en Tchécoslovaquie d'octobre 1962 à juillet 1964, puis ambassadeur en Autriche, en même temps que gouverneur, pour le Canada, de l'Agence internationale de l'énergie atomique, de juillet 1966 à janvier 1970. De janvier à avril 1960, il a été conseiller auprès du gouvernement de la Fédération de la Rhodésie et du Nyassaland. A Ottawa, M. McCordick a travaillé à la Direction de l'Europe, à la 1^{ère} Direction de la liaison avec la Défense; il a été chef du Protocole, et directeur à la Direction des Nations Unies et à la Direction de l'information du Ministère des Affaires extérieures.

M. McCordick a épousé Clair Perley-Robertson. Ils ont trois enfants.

DAVID STANSFIELD

Né à Ottawa en 1919, M. Stansfield a obtenu un baccalauréat ès arts de l'Université de l'Alberta en 1939. Il s'est engagé dans la marine en 1941 et, après avoir servi dans l'Atlantique nord, il a obtenu son congé en 1946 avec le rang de lieutenant. M. Stansfield avait travaillé comme journaliste au Calgary Herald en 1940-1941 et est retourné à la rédaction de ce journal après la guerre, de 1946 à 1947. Entré aux Affaires extérieures en 1947, il a été affecté à Moscou, à Belgrade, à Athènes, à Canberra, et, de 1965 à 1967, il a été chef adjoint de la Mission militaire